

Logos buscará reeditar los títulos en 4 categorías

Los equipos están listos para torneo de la Espol

La disputa del Torneo de Fútbol de la Espol Copa Diario EXPRESO, ha concitado el interés de la afición deportiva guayaquileña y nacional.

El torneo, que será inaugurado el próximo sábado 28 de mayo, contará con una cantidad de participantes superior a la última edición, lo cual garantiza el éxito del mismo.

Uno de los equipos que ha asegurado su participación en el evento es el Logos Academy, que en la edición anterior acaparó los títulos en las categorías Sub 5, 9, 10 y 11.

Para sus principales autoridades, participar en este y en todo tipo de evento deportivo, forma parte de la política de enseñanza trazada. Su rectora, Susana Salcedo de Egas, consi-

dera que la participación de sus estudiantes es vital para desarrollar en ellos el sentido de disciplina, honestidad y justicia, como base de la formación integral que el plantel procura brindarles.

Los equipos de las distintas categorías se preparan intensamente, más estando a pocos días de la inauguración del certamen, que cuenta con el aval de la Asociación de Fútbol del Guayas y de la Federación Deportiva Estudiantil.

Son más de ochenta niños quienes trabajan los lunes, miércoles y viernes, en horario de 10:25 a 11:25 para ponerse a punto e iniciar su andadura en el Torneo que se iniciará este fin de semana en el estadio de la Espol.

ARCHIVO / EXPRESO



Los deportistas del Logos Academy esperan retener los títulos en cuatro categorías y lograr por lo menos uno más.